

El proyecto será ejecutado en un plazo de 300 días

Servicio de Salud Talcahuano inicia obras de reposición de Cosam Hualpén

Contempla una inversión superior a los \$5 mil 150 millones. Además, la renovación permitirá duplicar su tamaño y la dotación actual de profesionales.

Por medio de la colocación de primera piedra, el Servicio de Salud Talcahuano (SST) inició oficialmente las obras del proyecto de reposición del Centro Comunitario de Salud Mental (Cosam) de Hualpén, un anhelado proyecto de la comunidad usuaria y funcionaria que, tras 18 años de funcionamiento del dispositivo, se hace realidad para fortalecer la salud mental en el territorio.

El director del SST, Jorge Ramos, destacó que este hito marca un sueño colectivo y responde a un trabajo intersectorial articulado. "El nuevo edificio contempla más de mil 400 metros cuadrados de construcción, doblando la cantidad de metros que actualmente tiene y, también, va a doblar la cantidad de dotación, ya que hoy hay 46 funcionarios y vamos a pasar a 88 cuando ya comience a funcionar definitivamente".

El Cosam actualmente se encuentra circunscrito a una población beneficiaria de más de 98 mil habitantes, de los cuales mil 417 personas son usuarios bajo control. El nuevo recinto contará con



El nuevo edificio contempla más de mil 400 metros cuadrados de construcción.

El Cosam actualmente trabaja con mil 417 usuarios bajo control y redoblará a 88 la cantidad de funcionarios.

21 boxes de atención, cinco salas de terapia grupal, nuevas áreas administrativas, equipamiento moderno y un vehículo para el dispositivo. El proyecto será ejecutado en un plazo de 300 días corridos, por lo que se espera inaugurarlo en abril de 2026. El proyecto tiene una inversión superior a 5 mil 150 millones de pesos.

El alcalde de Hualpén, Miguel Rivera, comentó que "nos alegra el empuje de las autoridades desde el Servicio de Salud y, también,

el empuje que se le ha dado por parte de los parlamentarios, como el senador Saavedra, que ha estado permanentemente trabajando con nosotros en este tipo de temáticas que son súper importantes y de alto impacto para la comunidad. Hay que preocuparse y ocuparse de la salud mental, pero también con espacios que sean dignos para poder atender a nuestras usuarias y usuarios".

Asimismo, el seremi de Salud, Eduardo Barra, destacó que "es-

tamos avanzando en cumplir los 15 nuevos Cosam y, también, en la reposición de los Cosam existentes en algunas regiones, en particular como la que corresponde a esta iniciativa. Este es uno de los primeros Cosam del país, que ha tenido una larga trayectoria de 18 años de funcionamiento y de óptimo trabajo con la comunidad".

El dispositivo inició sus funciones en la comuna hualpenina en agosto del 2007.